300 Läufer werden erwartet

44. Stettener Volkslauf

Leichtathletik. Auch in diesem Jahr beginnt in Kernen-Stetten die Volkslaufsaison im Rems-Murr-Kreis. Das Rennen am morgigen Samstag ist auch der erste Wertungslauf zum Heart&Sole-Cup, Serie in und um Stuttgart. In Stetten gibt's nicht nur die klassischen Altersgruppenwertungen über zehn Kilometer, es wird auch die größte Gruppe mit einem Sonderpreis belohnt.

Spannend ist die Frage, ob die Abonnenten auf den Gruppenpreis (DAV Stuttgart Bezirk Remstal) wieder das größte Teilnehmerfeld aufbieten werden. In diesem Jahr haben sich zwei mögliche Konkurrenten (SG Stern und Alexander-

stift) angekündigt.

Der Vorjahreslauf ist allen noch in Erinnerung, machte doch pünktlich zum Start ein später Wintereinbruch den Läu-fern und Helfern zu schaffen. Trotzdem waren knapp 300 Teilnehmer nach Stetten gekommen und damit so viele wie schon lange nicht mehr. Die Gesamtsieger 2013 waren Michael Huy (LG Kernen) sowie Olympiateilnehmerin Ricarda Lisk (VfL Waiblingen). Noch ist unklar, ob beide wieder antreten werden. Die Stet-tener Organisatoren hoffen darauf, bei der 44. Auflage die 300-Starter-Grenze zu knacken, und dass die Läufer diesmal nicht von Schneeschauern, sondern von Sonne begleitet werden.

Der AOK-Kinderlauf über 1,5 Kilometer startet um 14 Uhr, es gibt auch einen Aktivitätenparcours für die Kinder. Die Nordic Walker starten um 14.30 Uhr am Sportplatz. Bürgermeister Stefan Alten-berger gibt um 15 Uhr den Startschuss zum Hauptlauf über fünf und zehn Kilo-

meter.

Um auch weniger trainierte Sportler anzuziehen, ist in Stetten und in Rom-melshausen im vergangenen Jahr erst-mals die Fünf-Kilometer-Strecke angeboten worden – mit großem Erfolg. In diesem Jahr veranstaltet der TV Stetten in Zusammenarbeit mit der SpVgg Rommelshausen im Rahmen der Läufe am 29. März in Stetten und am 13. September in Rommelshausen den Kerner-Team-Cup über fünf Kilometer. Ziel der Organisato-ren ist es, mit dem Team-Cup Firmen, Vereine, Freundeskreise und Familien zu motivieren, Laufsport zu betreiben. Sowohl in Stetten als auch in Rommelshausen werden Trainingsläufe angeboten, damit kein Team untrainiert antritt.

@ bilder auf zvw.de

Info

Nachmeldungen sind am Veranstaltungstag bis eine Stunde vor dem Start in der TV-Halle möglich (Aufpreis 2 Euro). Alle Informationen zum Volkslauf, zum Team-Cup und zur Anmeldung gibt es im Internet unter www.tvstetten.de